

## Kathreintanz der Brauchtumsgruppe Strasswalchen

Geschrieben von: Josef Perlinger

Sonntag, den 18. November 2012 um 18:15 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 18. November 2012 um 17:36 Uhr

---

Die Irrsberg Musi durfte jetzt zum 2. Mal den Kathreintanz der Brauchtumsgruppe Strasswalchen musikalisch gestalten. Die Veranstaltung fand am 17. November 2012 ab 20:00 im Gasthaus Kirchenwirt in Irrsdorf bei Strasswalchen statt. Bis spät in die Nacht wurde getanzt und gefeiert. Sogar unsere Salzburger Landtagsabgeordnete Walli Ebner sowie der Ehrenobmann des Landesverbands Salzburger Heimatvereine Erwin Eder schwingten das Tanzbein. Herzlichen Dank an Resi Voraberger und Weiser Josef für die Einladung. Hat uns gefreut mal wieder den Kathreintanz in der Heimat zu spielen.

Die Musiker der Irrsberg Musi bedanken sich auch bei unseren beiden Top Aushilfen Erasmus Brandstätter und Stefan Huber.

Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.